

文化発表会

文化発表会を終えて…

十一月五日火曜日、令和六年度文化発表会を無事に成功させることができました。本来なら二日土曜日に行われる予定でしたが大雨により延期となりました。しかし、私たちにどんなことが起こりようとも全力を尽くし、楽しめたのならそれで何の問題もありません。

全力で臨んだ一・二・三年生のステージでしたが、練習から本番までその姿を見てきた先生方は一体どのような感想を持ったのでしょうか。

一年生学年主任

●●先生
一年生合唱練習の様子←

短い練習期間の中で合唱曲

「夏の日の思い出」と「ハートのアンテナ」どちらも一生懸命頑張りました。練習を繰り返していくうちに指揮と伴奏が合い始め、音程を取りながら歌えるようになりました。



本番では練習した成果が発揮できた部分とうまくいかなかった部分があったと思います。しかし、来年の文化発表会ではいい演奏ができるようにまたみんなで頑張りました。

二年生は器楽合奏という、今まで取り組んだことのない新しいことに挑戦をしました。全二曲、



「Top of the world」「Bling-Bang-Bang-Born」を演奏しました。気づいた人もいるかもしれませんが、なんと…担当する楽器がそれぞれの曲によって違ったのです。

二年生学年主任 □□先生 二年生器楽合奏の様子←

二年生の器楽合奏の取組を振り返って「ぜったい無理」。「マイナス発言はしません」

そんな言葉のキャッチボールから始まった器楽合奏の練習でした。

けれど二年生の皆さんは、すぐに練習の中に楽しさを見つけてくれ、できるまであきらめませんでした。さらに音を重ね合わせる喜びと美しさを味わい、聴く人々に大きな感動を与えてくれました。指揮者に集めた一人一人の眼差しと心躍る合奏をした皆さんを私は忘れません。素晴らしい合奏を創ってくれてありがとう。



今年度、三年生にとっては中学校生活最後の文化発表会となりました。三年生は演劇、学年合唱の二つのステージを行いました。

三年二組担任 ▲▲先生 三年生演劇練習の様子←

三年生にとって最後の文化発表会でした。短い練習期間ではありましたが、劇と合唱の練習に一生懸命に打ち込み、大雨の休校でのブランクを感じさせない素晴らしい劇と合唱を披露してくれました。心からありがとうと伝えたいです。おつかれさまでした。



編集者/生徒会執行部

編集関係者/生徒会担当教員一同

製作協力・撮影協力/先生方

お問い合わせ、ご相談はお近くの生徒会執行部へご連絡ください。